
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年５月２８日（木） 

開会：午前１１時３０分 

閉会：午前１１時３８分 

場所：全員協議会室 
 

 

１．委員会審査結果について 

【小野田靖局長】委員会の審査結果は総務委員会、文教厚生委員会とも全会一致で原案可決となり 

ました。本会議での採決は、討論も賛成討論のため簡易採決でよろしいかご協議 

をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり議案第４４号は簡易採決でよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．討論の通告について 

討論の通告：１件 鈴木健一議員  議案第４４号に対する賛成討論 

【小野田靖局長】討論の通告は１件です。鈴木健一議員の賛成討論になりますので、よろしくお願 

        いします。 

【鈴木幸彦委員長】討論の通告は局長の説明のとおり鈴木健一議員の賛成討論となりますがよろし 

いでしょうか。 

          了承 

 

 

３．その他 

 （１）半田保護区保護司会との意見交換会について 

【小野田靖局長】３月の議会運営委員会でお伝えしました半田保護区保護司会との意見交換につい 

て、６月１７日（水）全員協議会終了後に行いたいと考えていますのでよろしく 

お願いします。 

【沢田清議長】新型コロナウイルス感染症のこともありますが、６月１７日（水）全員協議会終了 

後に開催したいと思います。また、半田保護区保護司会から全議員に更生保護事業 

を理解していただきたいとの話もありますので、今年度の１回目の議員勉強会とし 

て全議員参加のもと行いたいと思いますのでご協議をお願いします。 

 【石川英之委員】保護司会から１５名程度参加、議員が２２名、事務局を加えると全員協議会室で 

の開催では密が避けれないと思いますがいかがでしょうか。 

 【小野田靖局長】議員全員と意見交換したいというのは変わりませんが、保護司会については今後 

の交渉で人数を調整させていただきたいと思います。 

 【石川英之委員】例えば大会議室を借りるとか場所を変えてはどうですか。 

 【沢田清議長】密を避けるため保護司会からは２名程度と聞いていますので、全員協議会室で行え 

ると判断しています。人数が増えた場合は場所の変更も考えたいと思いますのでよ 

ろしくお願いします。 

 【鈴木幸彦委員長】会場につきましては人数に応じて極力密を避けるということを考慮して進めた 

いと思いますので、今年度第１回目の議員勉強会として全議員参加のもと６月 

１７日（水）全員協議会終了後に開催することでよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

 



（２）新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る取組について 

【小野田靖局長】昨日付で全国市議会議長会から新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る取組に 

ついて通知がありました。以前全国市議会議長会から県を越える視察等について 

自粛していただきたいという通知がありましたが、段階的に解除していってはど 

うかということで今回通知があったものです。不要不急の県をまたぐ移動は避け 

るという時期と首都圏と北海道だけは慎重にという時期がありますが、事実上８ 

月１日（土）以降は国のＧｏＴｏキャンペーンを行っていくような形になります 

ので、相手方の自治体のご理解ということもありますが、今後この辺りを目安に 

各委員会とか政務活動費での視察等を検討していただければと思いますので参 

考としてください。 

 【鈴木幸彦委員長】局長の説明についてご質疑ありませんか。 

           なし 

 

 

 （３）その他 

なし 

 


